CAPITAL

FECHA

SECCIÓN

1/2/2025

LEGISLATIVO



Inicia el periodo de sesiones con el compromiso de fortalecer la transformación de México

El diputado Sergio Gutiérrez Luna destaca la importancia de redoblar esfuerzos ante los desafíos que enfrenta el país



El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, anunció que este sábado 1º de febrero dará inicio un periodo de sesiones "intenso y crucial", donde las y los legisladores reforzarán su compromiso con el pueblo de México.

En su intervención durante la inauguración de la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena, Gutiérrez Luna subrayó la oportunidad histórica que enfrenta esta generación de legisladores para implementar un proyecto de nación con una clara perspectiva social.

"Este es el momento de devolver el poder soberano al pueblo y de defender una visión que prioriza a los más desprotegidos", expresó.

El presidente de la Cámara enfatizó que el nuevo periodo exige un compromiso renovado para contrarrestar la desinformación generada por la <u>oposición</u>. "Debemos redoblar esfuerzos y comunicar de manera efectiva los avances que estamos logrando".

PERIÓDICO

CAPITAL

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

1/2/2025

LEGISLATIVO



Gutiérrez Luna también destacó la necesidad de estar cerca del pueblo para explicar y mostrar los avances de la transformación que el país está viviendo: "Nuestra labor es caminar junto a la gente en los distritos, municipios y regiones, para llevarles el mensaje de cómo estamos cambiando el país desde sus raíces", señaló.

Por su parte, el diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de la bancada de Morena, aseguró que el grupo parlamentario actuará con firmeza y responsabilidad durante este periodo de sesiones.

Destacó el respaldo unánime que el partido brindará a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, especialmente frente a las decisiones del gobierno de Estados Unidos, y reafirmó el compromiso de acompañarla en defensa de la soberanía nacional y los derechos de los mexicanos en el extranjero.

"Frente a la emergencia que enfrentamos, los diputados de Morena respaldaremos todas las decisiones que tome la presidenta en pro de la independencia y bienestar de México", afirmó Monreal.

El legislador también destacó que el grupo parlamentario respaldará las iniciativas que fortalezcan a empresas clave como Pemex y la CFE, así como las propuestas de simplificación orgánica que se presentarán durante el periodo.

En su intervención, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, expresó su reconocimiento al trabajo de las y los legisladores, señalando que las reformas aprobadas hasta la fecha han logrado humanizar la Constitución y fortalecer la democracia y soberanía del país.

"Este trabajo, tan decisivo para la nación, ha sido clave para dar un rostro más humano a nuestras leyes y fortalecer el bienestar de la población", comentó Rodríguez, quien también destacó la importancia de las reformas en el ámbito energético y económico.

La secretaria también señaló que entre sus tareas se encuentra la expedición de leyes reglamentarias para las reformas constitucionales, así como la armonización de leyes clave, como la de la Guardia Nacional y el Sistema de Seguridad Pública.

PERIÓDICO PÁC

CAPITAL

PÁGINA F

FECHA

SECCIÓN

1/2/2025 LEGISLATIVO



Este periodo de sesiones promete ser fundamental en la consolidación de la Cuarta Transformación, con un fuerte énfasis en el bienestar de la población y la soberanía nacional.

https://www.capitalmexico.com.mx/politica/inicia-el-periodo-de-sesiones-con-el-compromiso-de-fortalecer-la-transformacion-de-mexico/